

学生の頃嫌いだった簿記が、役に立っています

1990年度OA秘書本科卒 水谷 真由美（旧姓：岩上）

卒業生のみなさん、お元気ですか。卒業してからあつという間に、10年以上経ちました。学校は私たちの頃と比べると、とても変わりましたね。よく京急の電車から、先生方はどうしているかなと、懐かしくながめています。

私は、現在、結婚し子供も産まれ、生活もずいぶん変わりました。主人は6年前独立し、店舗の設計デザインの仕事をしています。私も学校で学んだことを活かして会社の手伝いをしています。簿記やパソコンなど教えて頂いたことが、とても役に立ちました。私は秘書科なので、学生の頃は簿記は嫌いだったんですが、思わぬところで役立って先生方に感謝しています。



自営はいろいろと大変なことも多いですが、元気に楽しく生活しています。この夏は、家族で海やキャンプに出掛けようと思っています。また、どこかで会えたらうれしいです。暑い夏、皆さんも、お元気にお過ごし下さい。

卒業して20年、経理一筋です

1985年度税理士本科 森田 裕志

私の実家は岩谷学園から徒歩3分。たぶん学校に最も近い学生だったと思います。高校時代、小高い丘の上まで坂道を上り下りする毎日だったので、家の目の前という近さと、ぜひ経理の仕事がしたいとの思いから横浜簿記専門学校を選びました。

2年間簿記を学び、就職活動では経理の仕事ができる会社に絞り、今勤めている会社の面接では、「ぜひ経理の仕事をしたい、経理の仕事以外はいやです」と言ってしまいました。今思えばとても無謀なことだと思いますが、今まで経理一筋で20年目を迎えていました。

卒業以来的一大イベントは、恩師の松井先生に仲人をしていただいて結婚した事です。先生や奥様に大変お世話になりました。今年春にはマンションを購入、最近は新居に合う家具などを室内を見てまわるのが日課になっています。



卒業してから早20年、校名も変わり時代のニーズに合わせて幅広く学べるようになった母校をこれからもOBの一人として応援ていきたいと思います。

日本情報産業株式会社 勤務

卒業後7年、今も仲間と交流が続いています

1997年度OAインストラクタ本科卒 飯島 亜里沙

私は98年に卒業後、日立物流ソフトウェア(株)に入社し、今年で8年目になります。入社以来ずっと経理で、主に従業員の旅費や住民税などを担当しています。



横浜簿記では、パソコンの使い方はもちろんのこと、ビジネス文書の書き方やビジネス実務など社会人になってから必要なことを教えていただいたので、とても役に立っています。入社当時は勤務地が渋谷だったので、アフター5も充実(?)していましたが、入社3年目で東京都江東区に会社が移転し、最近は片道一時間半の通勤だけでいいっぱいといいっぱいという感じです。

インストの仲間とは、卒業して7年たった今でも一緒に食事に行ったり、旅行に行ったりと、交流を続けています。特に戸田さんは毎月必ず一回は買い物を行っています。みんなは学生時代の二年間、学校の勉強や検定の勉強と一緒に頑張った仲間なので、これからも大切にしていきたいと思います。

日立物流ソフトウェア(株) 勤務

「学ぶ、みらい、e笑顔」

1987年度情報会計本科卒 正木 雷太

これは現在、私の所属部署のスローガンです。私が社内公募へ応募し、見事！採用になったものです。いま、私は自治体の教育委員会の方々や公私立学校の先生方より要望されている「教育の情報化」のお手伝を営業という立場から行っています。



教育の情報化はパソコンやインターネットを授業や校務で使用すればよいというものではありません。情報化に向いている授業・科目、校務処理やそれに伴うセキュリティ対策、保守対策などなど、提案項目・解決手段は多岐にわたります。

私はお客様の一次窓口である営業として、「この情報化による恩恵を最終的に受けるのは、児童・生徒、学生である」と考え、求められる「教育の情報化」とは？、何を大切に情報化すべきかを同僚と共に考え、試行錯誤し、自分と提案内容をブラッシュアップしています。

子ども達が笑顔で学んでいる姿を想い浮べながら……

(株)ジェイエムシー エデュケーションカンパニー 勤務

フランス文学専攻、充実した大学生活です

2002年度日本語科卒 蔡 麗黎

私は中国の上海出身で、2003年3月に岩谷学園の日本語科を卒業しました。日本語科の先生方の熱心なご指導のおかげで、私の第一希望であった明治大学に進学することができました。現在は大学でフランス文学を専攻し、毎日充実した日々を送っています。



入学当初は、同じ学科にいる留学生が少なくて寂しい思いもしましたが、すぐに留学生・日本人を問わず多くの友達ができました。日本人の友達は日本各地から来ているので、いろいろな地方の方言を実際に聞くことができ、その言葉の違いにとても驚きました。これからはさらに、自分の専攻する学問に力を入れていきたいと思うとともに、学校で学べない多くのことを体験できたらいいと思っています。

今でもよく岩谷学園の日本語科で学んでいた時のことを思い出します。その時、机を並べて一緒に勉強した人たちとは今でも仲のいい友達です。私の後輩にあたる多くの留学生が、一生懸命に日本語を学んでいることでしょう。一人でも多くの人が自分の目標や夢をかなえて、がんばってくれることを期待しています。

明治大学文学部 在学中

県警の一員として充実した毎日です

2000年度経理本科卒 山田 淳子

私は平成13年3月に経理本科公務員コースを卒業し、同年4月に神奈川県警察事務吏員に採用されました。現在は主に退職

される方の事務処理や、非常勤職員・臨時の任用職員といった方々を雇用する際の事務処理を担当しています。幼い頃からの憧れだった警察官にはなれなかったものの、事務吏員として県警の一員として勤務している今は、とても充実した毎日です。仕事は大変ハードで、残業も毎日のようにありますが、その分やりがいや責任感も感じています。

学校で一生懸命勉強していた頃のことを、今でも時々なつかしく思い出します。クラスメイトとは今でも時々連絡し合っています。

私が卒業した後、学校もいろいろ変わったと思いますが、また機会があれば是非学校に顔を出してみたいと思っています。

神奈川県警察本部 勤務